

27 may, 2024

Banco de Chile Santiago Premier Padel P1, comunicado de Premier Padel

Tras el anuncio de ayer, se han realizado los siguientes ajustes en el orden de juego del Banco de Chile Santiago Premier Padel P1:

- Tal como se anunció ayer, las rondas clasificatorias se han retrasado un día, comenzando hoy (lunes 27 de mayo).
- Además, el resto del calendario del torneo también se retrasará un día, y las Finales tendrán lugar el lunes 3 de junio, que, como en todos los torneos, se reserve como día de contingencia.

Estos ajustes se han realizado tras consultar con la PPA y la IPPA y son necesarios como consecuencia de un lamentable retraso en la instalación de determinadas infraestructuras de pista por parte del promotor local. Agradecemos sinceramente a la PPA y la IPPA – y a todos los jugadores y jugadoras – su comprensión y paciencia para adaptarse a este retraso imprevisto del promotor local.

Premier Padel respalda y apoya plenamente a nuestro promotor local en Chile – un socio del tour – en este momento. Los problemas de entrega ocurren ocasionalmente en todos los eventos deportivos; y esperamos que el torneo sea un éxito.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com